



Alumna: Zamorano Calvo Alva Saraí.

Maestra: López Silva María del Carmen.

Nombre del trabajo: síntomas más frecuentes y señales de dolor de alerta.

Materia: Practica profesional.

Grado: 9

Grupo: "B".

Comitán de Domínguez Chiapas 03 de junio de 2020

PASIÓN POR EDUCAR

Unidad III. Síntomas más frecuentes y señales de dolor de alerta

3.1.1. Dolor de cabeza

Las metástasis constituyen el 40% de las neoplasias intracraneales; la localización supratentorial es la más frecuente. En el 50% de los casos son múltiples en el momento del diagnóstico. Se presentan clínicamente con convulsiones o como defecto neurológico focal. Las metástasis hemorrágicas suelen ser las de origen pulmonar, de riñón, mama, tiroides, coriocarcinoma y melanoma.

3.1.2. Dolor de pecho

El dolor de pecho se presenta en diferentes formas, desde una punzada intensa hasta un dolor sordo. En algunos casos, el dolor de pecho puede manifestarse como una sensación de opresión o ardor.

Muchos problemas diferentes pueden ocasionar dolor de pecho. La causa más peligrosa para la vida comprometen al corazón o los pulmones.

Síntomas

El dolor de pecho puede provocar varias sensaciones

diferentes según cuál sea el detonante de los síntomas.

- Dolor de pecho relacionado con el corazón.

Por lo general, la molestia en el pecho relacionada con un ataque cardíaco o con otro problema cardíaco se puede describir o relacionar con una o más de las siguientes:

- presión, inflamación, ardor u opresión en el pecho.
- Falta de aire.
- sudor frío.
- Mareos o debilidad.
- Náuseas o vómitos.
- Dolor que dura más de unos pocos minutos.

Causas relacionadas con el corazón

- Ataque cardíaco.
- Angina de pecho.
- Disección aórtica.
- Pericarditis.

3.1.3. Dolor de cuello.

El dolor cervical es una causa frecuente de consulta médica. Se estima que más de la mitad de la población padece cervicalgia.

En algún momento de su vida, afecta en torno a un 10% de la población cada año, más del 50% de los pacientes relatan mejoría en 2 a 4 semanas y un 80% asintomáticos al tercer mes, en su mayoría no precisan estudios radiológicos o analíticos.

Sintomas.

Estos son algunos de los signos y síntomas.

- Dolor que suele empeorar si sostiene la cabeza en un lugar durante periodos largos.
- Rigidez en los músculos o espasmos.
- Capacidad disminuida para mover la cabeza.
- Dolor de cabeza.